
 

第 2回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 3 年 6 月 16 日（水） 

13時 30分～14時 30分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401・402 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 ○ 中嶋 禎 △      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ○   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ○     

事 武智 正和 ○ 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 ○ 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 × 浜 浩子 × 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 3 年 5 月 事業報告（総務部）令和 3 年度通常総会・懇親会（請求書） 

2． 令和 3 年 5 月 事業報告（事業部）年度更新関係研修会 

3． 令和 3 年 5 月 事業報告（事業部）業務図書の配布 

4． その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より 6 月 8 日の埼玉会通常総会で新役員が決まり、すべての議案が承認された。代議員に対してのお

礼と労いの挨拶があった。今後、支部規程の改定予定がある旨の発言があった。また、長年、大宮支部の発

展に尽くされた大木冨士夫先生がご逝去されたと報告があった。 

 

2. 県会報告 

議事運営委員より埼玉会の通常総会が無事に終了し、すべての議案が承認されたこと、澤田裕二新会長が就

任したこと、大宮支部からは鈴木正剛先生と水出祐子先生が副会長に就任したと報告があった。また、副支

部長より 6 月 21 日～7 月 2 日まで NACK5 において社労士啓蒙の CM が流れると報告があった。 

 

3. 各種報告 

研修会参加は ZOOM においても会員のみであること、今後は議事録の署名人を毎回選任すること。 

 

4. 事務局・各部報告  

事務局 空気清浄機と掃除機の 2 点の備品を購入した。また、事務局の職員に勤続 10 年の表彰と記念品等

の贈呈を行いたい。 

経理部 なし 

事業部 なし 

厚生部 6 月 24 日開催予定の支部ゴルフに関する案内があり、8 月開催予定のファミリーボウリングにつ

いては中止とし、形を変えた上で行うかどうかは厚生部にて今後、検討したい。 

広報部 シャロームおおみや第 47 号が無事に校了し 7 月 1 日に発行予定である。 

業務開発部 なし 

総務部 支部規程等一式を作成したため、理事は目を通してもらいたい。定例会ごとに健康状態チェックリ

ストを提出していただくことになった。リストは理事会開催通知メールに毎回添付する。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 3 年 7 月 15 日（木）18:00～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

 

※定例会・理事会開催日程 

・7/15（木）、8/19（木）、9/15（水）、10/11（月）、11/10（水）、12/15（水） 

 7 月、8 月は理事会のみ（18:00～） 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（総務部）令和 3 年度通常総会・懇親会（請求書） 

 

総務部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決算額

の説明があった。また、支部の通常総会において議事進行は滞りなく行われ、すべての議案が承認された。石

倉前会長への花束贈呈の際にホテル側との打ち合わせがうまく行われず、時間を要してしまったので今後の課

題としたいと報告があった。懇親会に関しては新型コロナウイルスの感染拡大に配慮して行わなかった。その

他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

2． 事業報告（事業部）年度更新関係研修会 

 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決算額

の説明があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

3. 事業報告（事業部）業務図書の配布 

 

 事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決算額

の説明があった。業務図書を支部の各会員に送付したが、いくつか返送されてしまったため、該当会員につい

ては改めてレターパックで送付を行ったことが付け加えられた。その他、役員から意見や要望が出なかったた

め審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

4. その他 

 

その他の協議事項はなかった。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 楠原正和 

 


